



Comité de HOCKEY Saint-Laurent

Administrateur général

1. L'administrateur général n'a pas de fonctions spécifiques. L'administrateur est tenu à participer activement dans les réunions du conseil d'administration, à la réalisation des mandats des officiers et d'appuyer l'organisation dans la réalisation de sa mission, incluant des tâches administratives et opérationnelles, entre autres.
2. Sera aussi nanti des pouvoirs et responsabilités qui pourraient lui être confiés par le conseil d'administration.

General Administrator

1. The General Administrator has no specific functions. The administrator is required to participate actively in the meetings of the board of directors, to carry out the mandates of the officers and to support the organization in the realization of its mission, including administrative and operational tasks, among others.
2. Be endowed with the powers and responsibilities that may be entrusted to him by the Board of Directors.

